

Gegründet 1946

Urs Holdener Rinderplätzstrasse 20 8846 Willerzell

079 675 96 46 urs@holdener.ch

Delegiertenversammlung vom 15. Dezember 2012 **Jahresbericht des Alphornobmanns**

Sehr geehrter Präsident, geschätzte Vorstandsmitglieder, liebe Delegierte

Grüezi zu meinem fünften Jahresbericht als Obmann der AlphornbläserInnen der Freien Jodlervereinigung am Zürichsee. Ich darf euch zu einem Rückblick eines ereignisreichen Jahres einladen.

Mitgliederbestand: Aktuell 85 AlphornbläserInnen auf der Adressliste. Im Vergleich zum Vorjahr sind das zwar zwei weniger, aber mir fehlen im Moment noch die Adressen der Alphornbläser der Gruppe Toschtelgruess aus Siebnen.

Alphornkurse 2012: Die Frühlingskurse fanden nicht in der Region der FJVZ statt. Vereinzelte Mitglieder aus der Vereinigung nahmen aber dennoch an den Kursen in Zürich, Münchwilen oder Felsberg teil. Am Herbstkurs in Matzingen und an der anschliessenden Versammlung der NOSJV AlphornbläserInnen durfte ich erfreulicherweise einige unserer AlphornbläserInnen begrüssen.

NOSJV und FJVZ Wettblasen:

Am Samstag, 28. April 2012 trafen sich die AlphornbläserInnen aus dem NOSJV und der FJVZ in Meilen. Bei der Mattschür am Pfannenstiel organisierte Albert Brupbacher mit seinem Team das gemeinsame Wettblasen des NOSJV und der FJVZ. Viele Aktive und Besucher folgten der Einladung und nahmen den beschwerlichen Weg zur Mattschür unter die Füsse. Es war ein kameradschaftliches und sehr gemütliches Alphornfest. Der Wanderpreis für den besten Solobläser ging an Peter Kälin von der Alphorngruppe Albisblick. Er gewann mit hervorragenden 17 Punkten den Wanderpreis verdient.

Unterverbandsjodlerfeste in Plaffeien FR, Schwarzenburg BE und in der March SZ

Ich möchte nicht ins Detail gehen und von jedem Jodlerfest die Klassierungen unserer Vereinigungs-AlphornbläserInnen und Formationen aufzählen. Dass in der March die Beteiligung unserer Mitglieder gross war, ist naheliegend. Aber auch an den weiter entfernten Festen traf man ein paar Aktive aus unserer Region.

Jodlertreffen vom 2. September 2012 in Rapperswil/Jona:

Aus privaten Gründen konnte ich das Jodlertreffen der FJVZ in Rapperswil/Jona nicht besuchen. Obwohl das Alphornwettblasen nicht mehr im Herbst stattfindet und bloss noch alle drei Jahre durchgeführt wird, möchten wir AlphornbläserInnen aktiv an den Jodlertreffen teilnehmen. In Rapperswil/Jona waren auch Alphornbläser im Einsatz, welche das Jodelprogramm mit ihren Melodien bereicherten.

Zum Schluss wünsche ich euch allen und euren Familien "Frohe Festtage" und einen guten Start im Neuen Jahr.

Willerzell, 14. Dezember 2012

Urs Holdener, Obmann AlphornbläserInnen